Betreff - Antrag

Überprüfung der Radwegplanung Alexisquartier /Schaffung Radweg Friedrich-Creuzer-Straße und Franz-Heubl-Str.und damit Anbindung an Fahrradstraße Friedenspromenade In Bürgerversammlung zu Planung Alexi

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Überprüfung der Radwegplanung Alexisquartier /Schaffung Radweg Friedrich-Creuzer-Straße und Franz-Heubl-Str.und damit Anbindung an Fahrradstraße Friedenspromenade

In Bürgerversammlung zu Planung Alexisquartier wurde das Anliegen Fahrradwege vorgebracht und eine Zusicherung erfolgte, dass diese geplant seien. Der Bau des ersten Straßenabschnitts Alexisweg / Franz-Heubl-Straße zeigt Parkbuchten, kleine Grünstreifen, extrem breiter Bürgersteig, jedoch keinen Fahrradweg. Das Gebiet ist für Familien mit Kindern konzipiert. Der Bedarf für sichere Radwege insbesondere für die Kinder ist hoch, eine Radanbindung an Trudering sinnvoll (Lebensmittelgeschäfte, weiterführende Schulen..)

Der neue Stadtrat hat beschlossen die Stadt fahrradfreundlicher zu gestalten. Alle Planbauvorhaben wurden daraufhin in Bezug auf Radwege untersucht. Eine Überschneidung mit der Fertigstellung des ersten Straßenabschnitts im Alexisquartier ist denkbar, daher der Antrag auf Überprüfung und Ausbau.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	☐ mit Mehrheit angenommen
Ohne Gegenstimme abgelehnt	☐ mit Mehrheit abgelehnt